

Bahnhof Lustenau  
Gewerbebau



Tragwerksplanung

Holzbau

Baumanagement

Terminplanung

Der Neubau des Lustenauer Bahnhofs stellt eine umfassende Verbesserung des ÖPNV für die Bewohner von Lustenau und Höchst dar. gbd hat das Projekt mit Leistungen aus der Tragwerksplanung sowie dem Baumanagement unterstützt. Auf insgesamt 95 m<sup>2</sup> erwarten die Gäste und Bahnbenutzer ab sofort eine 65 m<sup>2</sup> moderne Imbissbäckerei mit Snacks, ein 20 m<sup>2</sup> großer, beheizter Wartebereich und eine selbstreinigende Toilette.

Bauherr: Marktgemeinde Lustenau  
Architektur: ostertag ARCHITECTS ZT GmbH  
Objektstandort: Lustenau, AT  
Investitionskosten: 1 Mio. Euro  
Ausführungszeitraum: 2017 – 2018

